
Abteilungsleiter Andreas
Wltschek hatte im Trubel der
Meisterschaft noch Zeit, mit der
PNP über die unterschätzte Sport-
art Badminton zu sprechen.

Wie sind Sie zur Sportart Badmin-
ton gekommen?

Mein Vater ist auch Spieler und
hat mich so mit 13 Jahren zum
ersten Mal mit ins Training ge-
nommen.

Warum sollte Badminton nicht
unterschätzt werden?

Badminton ist die schnellste
Sportart der Welt, daher erfordert
und schult es extrem viele Fähig-
keiten.

Warum bleibt Badminton bei vie-
len unter dem Radar?

Wie so viele Sportarten wird auch
Badminton von der Volkssportart
Fußball überschattet. Dadurch
kommen viele gar nicht erst dazu,
es auszuprobieren.

Was ist Ihre Vision für die Sparte
Badminton im BSV Passau?

Wir möchten gerne unsere multi-
kulturelle und internationale Viel-
falt beibehalten. Bei uns ist jeder
willkommen. Natürlich streben
wir weitere Erfolge in den Liga-
spielen an, aber wir wollen weiter-
hin dafür sorgen, dass Spiel, Spaß
und das Miteinander unseren Ver-
ein ausmacht.
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